

dds

das magazin für möbel und ausbau



75 Jahre
Lach
Diamant
in Hanau.

75-JÄHRIGES JUBILÄUM

Am 13. September 1997 – dem 103. Geburtstag des im Jahre 1984 verstorbenen Firmengründers Jakob Lach – feierte das gleichnamige Unternehmen das 75-jährige Jubiläum.

1922 als Schleiferei für Schmuck-Diamanten in Hanau gegründet, wurde das Unternehmen Mitte der 50er Jahre von Jakob Lach auf Industrie-Diamanten und später auf Diamant-Werkzeuge umgestellt, wobei ihm ab 1960 sein Sohn Horst zu Hilfe kam. 1978 entdeckte Horst Lach, dass sich polykristalline Diamanten mittels Funken-/Elektroerosion formen lassen, und fand so den Schlüssel für die wirtschaftliche Herstellung von Diamant-Werkzeugen mit profilierter Schneide. Die Fortentwicklung dieser neuen Technologien eröffnete dem Unternehmen einen weiteren Geschäftszweig – Schleif- und Schärfautomaten basierend auf dem Original-Lach-EDG (Electrical Discharge Grinding), die in alle Welt exportiert werden.